

Latinoamérica buscará asumir una posición regional sobre la IA

Representantes de más de 22 países de América Latina y el Caribe buscarán hoy en Cartagena de Indias (Colombia) asumir una posición regional sobre gobernanza, responsabilidad y ética de la Inteligencia Artificial (IA).

La ciudad colombiana acogerá la primera 'Cumbre Ministerial Latinoamericana y del Caribe por la Inteligencia Artificial: Colombia', en la que se busca que, según el país anfitrión, "ministros y autoridades de toda la re-

gión tracen la hoja de ruta en el uso, aplicación y gobernanza de la Inteligencia Artificial en Latinoamérica".

El objetivo es centrar esa "visión en un marco ético y al servicio del ser humano, a través de una declaración conjunta" que reconozca la importancia de la cooperación regional para construir ecosistemas de IA que impulsen el desarrollo sostenible y el crecimiento económico en la región.

El evento tendrá tres "pilares fundamentales", como la creación de "ecosistemas habilitadores que ayuden a fortalecer el entorno y que favorezcan el desarrollo de la inteligencia artificial", según expresó el ministro de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (MinTIC), Mauricio Lizcano.

Participarán de la cumbre 22 ministros y 10 autoridades ministeriales, además de 250 invitados. 